
Abruzzo. ADERIAMO AL CHERNOBYL DAY IN NOME DELLA PACE E
DELLA DEMOCRAZIA
ADERIAMO  AL  CHERNOBYL  DAY  IN  NOME  DELLA  PACE  E  DELLA
DEMOCRAZIA
In Abruzzo ci  saranno un convegno all’Università di  Chieti  venerdì  23 aprile e
banchetti in piazza a Pescara e Vasto il 24 e 25 aprile
PeaceLink  Abruzzo  e  l’Associazione  Antimafie  Rita  Atria  aderiscono  alle  iniziative
organizzate  da  RNA  (Rete  Nazionale  Antinucleare)  Abruzzo  in  occasione
dell’anniversario  della  tragedia  di  Chernobyl  che  sconvolse  l’Europa  e  disvelò
definitivamente  la  pericolosità  del  nucleare.  L’Italia  pose  fine  al  suo  programma
nucleare con il referendum del 1986. Oggi una scelta scellerata e assurda vuole
riportare indietro il  nostro Paese e realizzare nuove centrali  nucleari.  E’ quindi
importantissimo fare memoria delle tragedie causate dalle centrali nucleari negli
ultimi decenni e rilanciare la mobilitazione ambientalista di opposizione.
L’energia nucleare è pericolosissima per la DEMOCRAZIA. E’ un’energia detenuta nelle mani di una esigua lobby che
impone  le  sue  scelte  sull’intera  popolazione.  Esattamente  l’opposto  delle  energie  rinnovabili  e  sostenibili  che  sono
patrimonio di tutti, decentrate e a dispozione di chiunque. Il governo italiano ha imposto la militarizzazione dei siti dove
verranno costruite le centrali. Viene violata la sovranità popolare, sancita dalla Costituzione, perché i cittadini dovranno
fronteggiare non gli amministratori eletti ma l’esercito. Ci sono direttive europee e leggi nazionali che sanciscono il principio
della partecipazione dei cittadini alla vita pubblica che rimangono lettera morta (pensiamo alla direttiva Seveso III sui piani
di emergenza degli impianti a rischio di incidente rilevante) già oggi. La scelta nucleare e la militarizzazione saranno altri
duri colpi inferti all’applicazione di questo sacrosanto principio democratico.

L’energia nucleare crea danni enormi allo STATO SOCIALE. Nei Paesi, come la Francia, dove esistono ancora centrali
nucleari lo Stato deve sovvenzionare con somme altissime le industrie. Sono soldi che vengono tolti agli ospedali, alle
scuole, alle pensioni, alla cura dei più deboli. In Italia la spesa sociale e i contributi alla cooperazione internazionale vengono
ogni anno falcidiati da tagli. Al posto di rilanciarli si sta scegliendo di sovvenzionare lautamente lobby private e oligarchiche.

L’energia nucleare è un attentato all’AMBIENTE. I gravissimi rischi di contaminazioni, le enormi quantità di acqua che
verrano destinate alle centrali, il problema mai risolto delle scorie nucleari. Sono tutti colpi mortali inferti ad un territorio già
devastato dalla speculazione e dall’inquinamento. Ricordiamo che il 4% del territorio nazionale è considerato di “interesse
nazionale” in quanto la loro bonifica è così complessa e onerosa che può essere solo compito del Governo nazionale.

L’energia nucleare è un attentato alla  PACE. Tutti i Paesi che oggi sfruttano l’energia nucleare (USA, Francia, Israele,
Pakistan per esempio) sono anche detentori di bombe atomiche, la più grave minaccia oggi esistente alla Pace e alla
convivenza tra i popoli. Moltissimi di questi Paesi sono oggi impegnati in guerre in diverse parti del globo. La Francia
ricordiamo che nel 1995 bombardò (adducendo pretestuosi motivi scientifici) l’atollo di Mururoa nell’Oceano Pacifico.

Per tutti questi motivi, ma anche per tantissimi altri, ci opponiamo a qualsiasi scelta di ritorno allo sfruttamento dell’energia
nucleare e ci impegniamo a denunciarne l’assurdità e la sciaguratezza. Ci ritroviamo quindi nei principi e nell’azione della
Rete Nazionale Antinucleare (http://www.nonukes.it),  attivamente impegnata nell’organizzazione del  Chernobyl Day nei
prossimi giorni in Italia e nel resto del mondo.

In  Abruzzo  venerdì  23  aprile  RNA  Abruzzo,  Greenpeace  e  Abruzzo  Social  Forum realizzeranno  un  convegno  presso
l’Università di Chieti, a cui parteciperanno esponenti del mondo cattolico, sindacale e ambientalista. Sabato 24 e Domenica
25  aprile  banchetti  informativi  saranno  realizzati  a  Pescara  e  Vasto.  Il  programma dettagliato  è  disponibile  sul  sito
http://www.nonukes.it/rna/rnaabruzzo.htm . Appoggiamo con forza e convinzione queste iniziative, pronti a continuare il
percorso  con tutte  le  reti  e  le  associazioni  che si  stanno impegnando sul  tema (pensiamo alla  grandissima marcia  di  fine
2009 a Termoli) e con tutti coloro che vorranno aggiungersi.

Alessio Di Florio
cell. 3494254406
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PeaceLink Abruzzo – http://www.peacelink.it/abruzzo
Associazione Antimafie Rita Atria – http://www.ritaatria.it

Chieti. Direttivo nazionale ASSTRA riunito a Chieti
Direttivo nazionale ASSTRA riunito a Chieti

Aziende di trasporto pubblico locale di tutta Italia riunite Mercoledì 21 u.s. a Chieti  per il direttivo nazionale di ASSTRA,
l’associazione datoriale di categoria che rappresenta  le realtà dell’intero settore del trasporto di persone del nostro paese.

L’evento  è  stato  promosso  da  Arpa,  che  ha  organizzato  l’incontro  nella  sede della  Camera  di  Commercio  in  piazza
Giambattista Vico.

Nella storia trentennale dell’azienda regionale di autolinee  si tratta della prima iniziativa che vede riuniti in Abruzzo  i
rappresentanti delle maggiori aziende di TPL.

Soddisfatto il Presidente Arpa Massimo Cirulli:

“Iniziative di tal genere sono importanti – ha detto Cirulli-perchè contribuiscono in modo determinante a far conoscere la
realtà del nostro Abruzzo. Sono contento per la buona riuscita dell’evento e per l’apprezzamento che i miei colleghi hanno
espresso per la nostra regione”.

Nel corso dei lavori del direttivo di ASSTRA, a cui hanno partecipato il Presidente di Arpa ed il suo omologo Pasquale Di
Nardo di Sangritana, in qualità di componenti del direttivo dell’associazione, si è dibattuto di temi di scottante attualità per il
settore:

la difficile vertenza nazionale per il  rinnovo del  contratto della mobilità,  scaduto dal  dicembre 2008, ed il  pronunciamento
della Commissione nazionale di Garanzia dell’attuazione della legge sullo sciopero nei servizi pubblici essenziali che, con
delibera del 14 aprile scorso,  ha stabilito il divieto di sciopero concomitante nei settori delle autolinee e delle ferrovie.

Le associazioni delle aziende di trasporto pubblico Asstra e Anav hanno sostenuto da tempo tale principio: ora la delibera
della Commissione di Garanzia, n° 10/245, dà loro ragione, pertanto lo sciopero nazionale del settore, proclamato per
venerdì 23 aprile,  viene posticipato al 28 di maggio prossimo.

Ha portato il suo saluto al direttivo Asstra anche il neo sindaco di Chieti Umberto Di Primio, per il quale un sistema di
mobilità  efficiente  deve  tener   conto  delle  esigenze  di  tutte  le  categorie  di  cittadini;   ha  aggiunto  che  è  sua  intenzione
rimetter ordine alla viabilità cittadina migliorando il sistema della sosta per le auto. Di Primio ha espresso le sue perplessità
sul progetto del tunnel che dovrà collegare il terminal bus di via Gran  Sasso con largo Barbella.

Teramo. Nota del Consigliere Comunale Angela Di Pietro
Nota del Consigliere Comunale Angela Di Pietro

In qualità di Consigliere Comunale e di Presidente della Commissione Consiliare “Tutela dell’Ambiente, Traffico e Trasporti”,
ritengo opportuno che si faccia chiarezza sulle sorti dell’associazione “Pensionati Teramum”, che svolge con solerzia e
massima cura  un  servizio  che  permette  di  rendere  sicuro,  per  i  giovani  scolari,  l’attraversamento  pedonale  durante
l’ingresso e l’uscita dagli istituti scolastici.

I soci di “Pensionati Teramum” svolgono un compito valido e particolarmente utile, agevolando genitori e bambini in uno dei

http://www.peacelink.it/abruzzo
http://www.ritaatria.it/
https://www.giulianovanews.it/2010/04/chieti-direttivo-nazionale-asstra-riunito-a-chieti/
https://www.giulianovanews.it/2010/04/teramo-nota-del-consigliere-comunale-angela-di-pietro/


momenti quotidianamente più complessi per il traffico cittadino.

In questi  giorni  circolano notizie  in  riferimento ad un presunto assorbimento dell’associazione da parte della  Teramo
Ambiente Spa. Intendo smentire fermamente tali voci; infatti il servizio non subirà alcuna modifica, sul piano gestionale.

Comunico che questa mattina una delegazione dei soci, da me accompagnata, è stata ricevuta dal Sindaco Maurizio Brucchi
e dal vicesindaco Alfonso Di Sabatino Martina, i quali hanno rassicurato gli stessi – e implicitamente i genitori dei bambini –
sulla paventata ipotesi della cessazione del servizio, assolutamente priva di fondamento.

Teramo. “Proposta di legge regionale sull’urbanistica: opinioni a
confronto”

“Proposta di legge regionale sull’urbanistica: opinioni a confronto”

Sabato 24 Aprile, alle ore 9.00, presso il Palazzo Del Mare di Roseto Degli Abruzzi, si terrà il Convegno “Proposta di legge
regionale sull’urbanistica:  opinioni  a  confronto”,  organizzato dal  Coordinamento Provinciale del  Partito  Democratico di
Teramo e dal Gruppo Consiliare Regionale PD.

Al Convegno parteciperanno il Prof. Luigi Properzi, Vice Presidente dell’Istituto Nazionale di Urbanistica, l’Arch. Giustino
Vallese, Presidente dell’Ordine degli Architetti di Teramo, l’Ing. Alfonso Marcozzi, Presidente dell’Ordine degli Ingegneri di
Teramo e la Dott.ssa Camilla Crisante, Presidente Regionale del WWF Abruzzo.

A presentare il Convegno, Robert Verrocchio, Segretario Provinciale del PD di Teramo e, a concluderlo, Silvio Paolucci,
Segretario Regionale del Partito Democratico Abruzzese.

Il Convegno è occasione di approfondimento e di confronto sulla proposta di Legge Urbanistica che prossimamente sarà
oggetto di discussione e approvazione in Consiglio Regionale.

La Legge, presentata dal Partito Democratico e fatta propria dalla stessa maggioranza, costituisce un’opportunità importante
per  la  nostra  regione,  per  munirsi  di  uno  strumento  nuovo,  aggiornato  anche  ai  fini  delle  nuove  direttive,  norme  e
valutazioni   europee.

L’attuale legge urbanistica vigente è vecchia e risale al  1983,  ben 27 anni  fa,  ed è articolata sulla  base di  principi
certamente più adeguati al contesto urbano e sociale del periodo.

La nuova, nasce  invece da considerazioni completamente diverse rispetto al passato, ed è stata voluta, studiata e redatta
sulla base di  principi  responsabili  nuovi  :  ovvero sulla “conoscenza del  territorio” e sulla “tutela e valorizzazione del
territorio”.

Ma  sono  molte  altre  le  novità,  tra  cui  le  riforme  nell’ambito  della  semplificazione  procedurale.  La  nuova  legge  non
costringerà più i cittadini e gli operatori del settore a burocrazie e tempi lunghissimi, spesso motivo di ritardi e a discapito
della  pianificazione  stessa,  ma  introdurrà  lo  strumento  della  Concertazione   tra  tutti  gli  Enti  al  fine  di  favorire  una  più
puntuale risposta alle esigenze del territorio.

Teramo, 22.4.2010                                                              Il Segretario Provinciale PD Teramo

Robert Verrocchio
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Giulianova. sabato 24 aprile 2010 alle ore 11.00, presso la sala
consiliare del Comune di Giulianova, si terrà la conferenza stampa
di presentazione della Federazione della Sinistra di Giulianova.

sabato 24 aprile 2010 alle ore 11.00, presso la sala consiliare del
Comune  di  Giulianova,  si  terrà  la  conferenza  stampa  di
presentazione della Federazione della Sinistra di Giulianova.

Interverranno i  segretari  regionali,  provinciali  e  comunali  del  Partito  della  Rifondazione  Comunista  e  del  Partito  dei
Comunisti Italiani.

Federazione della Sinistra Giulianova

Giulianova, 22 aprile 2010

Giulianova. Conferenza stampa della Giovane Italia Giulianova
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conferenza stampa della Giovane Italia Giulianova indetta per il
giorno sabato 24 aprile 2010, ore 10.00, presso la sede del
Popolo della Libertà.

Si  farà il  punto della  situazione dall’ultima conferenza stampa del  movimento
giovanile ad oggi,

Teramo.  SINISTRA  ECOLOGIA  E  LIBERTA’  Provincia  di  Teramo.
INTERROGAZIONE CONSILIARE

Gruppo Consiliare

SINISTRA ECOLOGIA E LIBERTA’ Provincia di Teramo. INTERROGAZIONE CONSILIARE

Il sottoscritto GIUSEPPE DI FEBO, consigliere provinciale,

PREMESSO

Che sono apparsi sulla stampa articoli,  riguardanti il  rischio che l’Abruzzo diventi una tra le regioni in cui sono state
individuate sette zone per lo stoccaggio delle scorie nucleari.

DATO ATTO

che la Regione Abruzzo per competenza dovrebbe smentire la notizia apparsa sulla stampa in modo da rassicurare i
numerosi cittadini sul pericolo nucleare nella Regione Verde d’Europa, in quanto sarebbe una “mazzata” tremenda per
l’immagine della Regione, che confermerebbe che il nostro Abruzzo è tra quelli che il governo nazionale ha designato come
“laboratorio” industriale per le politiche energetiche.

Sul nucleare è imprudente il ritorno  all’utilizzo di una tecnologia vecchia e non sicura, con costi enormi sia per la costruzione
che  per  lo  smaltimento  delle  scorie  radioattive.  Per  non  parlare  dello  smantellamento  della  centrale  a  fine  ciclo,  che
rappresenterebbe un danno incalcolabile per l’immagine turistica della nostra regione. Inoltre, è  di dominio pubblico che lo
smaltimento di scorie radioattive rappresenterebbe un serio pericolo per l’uomo e per la salute dei cittadini abruzzesi.

INTERROGA IL PRESIDENTE DELLA PROVINCIA

Per  conoscere quali  sono le  posizioni  della  Provincia  di  Teramo sull’argomento e  se le  notizie  di  questi  giorni  siano
effettivamente  vere,  nella  speranza  che  le  scelte  fatte  dal  legislatore  negli  anni  passati  sulla  vocazione  ambientale
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dell’Abruzzo  non  vengano  rimesse  in  discussione  per  lasciar  spazio  agli  interessi  economici  delle  grandi  lobby.

Con Osservanza.

Teramo lì, 19.04.2010

L’Aquila. Dalla collaborazione tra USARCI TERAMO ed ENASARCO
nasce  un  servizio  itinerante  per  gli  Agenti  di  Commercio
dell’Aquila,  atto  a  migliorare  e  a  tenere  sempre  informata  la
nostra categoria; un’iniziativa per essere vicini e per ricostruire
insieme un tessuto economico, sociale e culturale.
Dalla collaborazione tra USARCI TERAMO ed ENASARCO nasce un servizio itinerante per gli Agenti di Commercio dell’Aquila,
atto a migliorare e a tenere sempre informata la nostra categoria; un’iniziativa per essere vicini e per ricostruire insieme un
tessuto economico, sociale e culturale.

Sarà un’occasione per condividere le nostre idee e manifestare le nostre esigenze.

Ci incontreremo così, grazie all’ospitalità concessa dalla Camera di Commercio e della Confindustria dell’Aquila a :

AVEZZANO Lunedì 03 Maggio 2010 alle ore 10:00 Presso la sede della C.C.I.A.A. sita in via Cav. Vittorio Veneto, 34.
Avezzano.

L’AQUILA Lunedì 03 Maggio 2010 alle ore 15:30 presso la sede della Confindustria sita nel N.I. Campo di Pile L’Aquila.

Per ragioni organizzative è IMPORTANTE la conferma della partecipazione.

Per informazioni Segreteria Regionale Usarci 085.8025310  usarcite@tin.it

Franco Damiani

Vice Presidente Nazionale

www.usarci.it

www.usarciteramo.it

e-mail : franco.damiani@usarci.it

info     : 335.349190

Tel.     : 085.8025310

Fax      : 085.8000888

San  Giovanni  Teatino  (CH).  NUOVA  SEDUTA  DEL  CONSIGLIO
COMUNALE IN PROGRAMMA MARTEDI’  27  MARZO
NUOVA SEDUTA DEL CONSIGLIO COMUNALE IN PROGRAMMA MARTEDI’ 27 MARZO
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Nuova seduta del Consiglio comunale di San Giovanni Teatino in programma martedì 27 aprile, a partire dalle ore 17:30,
presso la Sala Consiliare di piazza Municipio.

Quattro gli argomenti all’ordine del giorno dell’Assise civica: tra questi spicca la nomina del nuovo Presidente e dei Vice-
Presidenti del Consiglio comunale a seguito delle dimissioni del Consigliere (ed attuale Presidente) Prof. Enzo Chiacchiaretta.

Di seguito viene riportato l’elenco completo degli argomenti posti all’ordine del giorno:

Comunicazione  al  Consiglio  comunale  delle  dimissioni  del  Consigliere1.
comunale Prof. Enzo Chiacchiaretta;
Surroga del Consigliere dimissionario;2.
Approvazione verbali seduta precedente;3.
Nomina del Presidente e dei Vice-Presidenti del Consiglio comunale.4.

Silvi Marina (TE). VIAGGIARE IN LIBERTA’: PASSIONE DI TUTTI

VIAGGIARE IN LIBERTA’:
PASSIONE DI TUTTI

Prima Fiera del Camper e del Tempo Libero a Silvi Marina– Fiera Adriatica – 23/24/25 aprile

SILVI – Viaggiare in libertà: una passione innata di tutti. Con questa convinzione nasce la prima “Fiera del Camper e del
Tempo Libero” che avrà luogo da venerdì 23 a domenica 25 aprile nella Fiera Adriatica di Silvi Marina (TE). Un evento,
rivolto ad un pubblico eterogeneo, che riunirà esperti del settore ed appassionati, presentando un panorama completo ed
aggiornato  di  tutto  ciò  che  serve  per  il  turismo itinerante.  Organizzato  dalla  Fiere  Service  di  Giancarlo Cianflone,  con  il
patrocinio del club Riviera Picena di San Benedetto del Tronto e la collaborazione delle Associazioni di categoria e dei Clubs
delle Marche e dell’Abruzzo, la “Fiera del Camper e del Tempo Libero” è la prima e unica vetrina del settore in
Abruzzo  e  nelle  tre  giorni  della  manifestazione  offrirà  un  ampio  panorama  di  campeggi,  camper,  caravan,  motorhome,
componenti elettroniche, accessori, tende, piccola nautica, carrelli tenda, da alaggio, editoria ed assicurazioni. Molti gli
espositori provenienti da tutta Italia ma soprattutto tante le curiosità di un mondo, quello del turismo itinerante, che sta
vivendo una fase positiva: su tutte il Camper di fabbricazione americana (Dinasty), esposta dalla Forward di Chieti, dal costo
di 600 mila euro; al momento del posizionamento questo automezzo è in grado di aprire l’abitacolo coprendo un’area di 40
metri quadrati; in mostra anche camper dedicato alle persone diversamente abili, uno ideato dalla Ippocamper di Rieti
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con brevetto europeo ed un altro modello della  Cesarini Camper Una tendenza sempre più in voga, dunque, e che suscita
l’interesse di un pubblico svariato. I dati d’altronde parlano chiaro: le immatricolazioni dal 96 al 2007 sono cresciute dalle 5
mila  circa  alle  14  mila  annue.  Nel  2009 ci  sono stati  10  mila  164 nuovi  camper  in  circolazione e  secondo l’ANFIA
(Associazione Nazionale Filiera Industria Automobilistica) le persone che si muovono in camper (proprio o a noleggio)
sono 827.000 all’anno. In questo ultimo periodo sono invece cresciute le aree di sosta: primo posto per il Piemonte con 150
aree, al secondo la Lombardia e al terzo le Marche con 132 aree; il Lazio ne conta 50 e l’Abruzzo soltanto 15. Un dato,
quest’ultimo, troppo basso per una regione che aspira ad essere a piena vocazione turistica e proprio per questo nella
giornata di sabato 24 aprile, alle ore 16, nella sala convegni del Fiera Adriatica ci sarà un convegno per analizzare
questo  aspetto  al  quale  parteciperà  l’Assessore  regionale  al  turismo,  Mauro  Di  Dalmazio,  il  Presidente  della
Confedercampeggi, Giovanni Picilli, ed inoltre le Confederazioni ed Associazioni di categoria e autorità locali. La Fiera sarà
arricchita da un maxi raduno organizzato dai clubs delle Marche e d’Abruzzo e previste molte mostre, convegni ed incontri
inerenti le problematiche del turismo itinerante. “Questa Fiera per noi rappresenta una scommessa – commenta il direttore
responsabile di Fiere Service Giancarlo Cianflone – perché è la prima in Abruzzo riguardante questo settore, ma allo stesso
tempo vuole essere una sfida alle priorità turistiche di questa regione che ha un’alta vocazione turistica”.


